



PARTICIPATION SOCIALE

Des plantations participatives à Vernayaz

Les actions de plantation dans des lieux de rencontre intergénérationnels sont le meilleur moyen pour que jeunes et moins jeunes s'approprient l'espace de mouvement.

La campagne de plantation que qui a été menée à Vernayaz s'est très bien déroulée. Les enfants de la crèche, les jeunes l'après-midi et les résidentes et résidents de l'EMS ont plantés un parterre d'aromatiques. En plus de la plantation, l'entreprise Mottiez leur a fait découvrir les odeurs des herbes aromatiques.

L'inauguration aura lieu le samedi 23 mai 2026 en matinée, 9h à 12h. Des barrières de protection sont laissées cet hiver et seront supprimés au printemps quand les plantes auront bien poussé.





Stéphanie Revaz-Martignoni

hO**pp-L**a****